

Im Album
DER NÖN

Jugend aktiv beim Klimatag im BORG

NEULENGBACH Workshops für die Schülerinnen und Schüler fanden im Rahmen des BORG-Klimatags statt. Beim Brettspiel „Keep cool!“ wurden wirtschaftliche Zusammenhänge aufgezeigt und der Ausstieg aus fossilen Brennstoffen simuliert. Bei „Bee Home“ wurden Insektenhotels gebaut. Beim „Urban Gardening“ wurden Pflanzen auf der Schulterrasse gesetzt. Bei „Iss nachhaltig!“ ging es um den ökologischen Fußabdruck von Fleisch bis Bohnen. Die Klima- und Energiemodellregion Elsbeere Wienerwald sponserte Obstbäume, die ausgepflanzt wurden. Die Komposterde lieferte Verena Hieret vom Dreierhof in Maria Anzbach. Milch und Alternativen konnten verkostet werden, wobei Hafermilch das beliebteste Getränk war. Auch Lebensmitteleinkauf und Verarbeitung von Insekten der Firma Zirp zu Konfekt und Burger waren Themen. Christiane Aschauer und Helmut Wieser von der Mitmachregion gestalteten den Workshop „Stadt der Zukunft“, Vizebürgermeister Paul Mühlbauer war dann beim Austausch der Vorschläge und Ideen der Jugendlichen zur Zukunft der Stadt Neulengbach dabei.



◀ Maximilian Bauer (l.) und Jakob Staudinger beim „Garteln“ auf der Terrasse des BORG in Neulengbach.
Fotos: BORG



▲ Julia Schultz, Fanny Hörner, James Kolnberger freuen sich, dass sie einen Baum setzen durften.



▲ Auch Anela Halilovic, Mahmoud Hamash, Siham Hamash waren fleißig beim Workshop.



▲ Auf der großen Wiese beim Viadukt wird es in ein paar Jahren einige Schattenspendler geben.